

GLS Spain, proveedor logístico oficial del mejor pádel del mundo en Sevilla, Málaga, Madrid y Barcelona

Madrid, 4 de marzo de 2024 - GLS Spain será el proveedor logístico oficial de Sevilla Premier Padel P2, Málaga Premier Padel P1, Comunidad de Madrid Premier Padel P1 y Tour Finals Barcelona, en un acuerdo estratégico para reforzar su presencia en el creciente mundo del pádel.

El acuerdo quiere acercar los torneos y la marca a la ciudadanía, desde la **cercanía** y la **excelencia**, siendo referentes en experiencias deportivas y servicios.

GLS Spain promueve y apoya la práctica deportiva en la sociedad, como parte de su **responsabilidad social corporativa**, centrando su compromiso en el fomento de un estilo de vida saludable, los valores del trabajo en equipo y la igualdad de género en el deporte.

Como parte de este compromiso, GLS Spain ha establecido acuerdos con jugadoras destacadas del pádel, como **Lucía Sainz** y **Bea González**, para respaldar su carrera deportiva y promover el pádel como una actividad accesible y popular en la sociedad. El acuerdo con ambas jugadoras trasciende lo deportivo; es un reflejo de **valores** compartidos como el esfuerzo, la excelencia y el compromiso.

En declaraciones, Luis Doncel, Group Area Managing Director de GLS, ha comentado que: "La alianza estratégica con los torneos marca un hito importante para nosotros. Es una oportunidad para fortalecer nuestra presencia en el ámbito deportivo y reafirmar nuestro compromiso con la excelencia. Estamos listos para impulsar juntos el pádel a nuevas alturas, apoyando el talento y la pasión que define a este deporte".

Por su parte, Joan Cuscó, presidente de Octagon Spain, ha declarado que: "Es imprescindible unir esfuerzos con socios como GLS Spain, que tiene una misión en el campo de la igualdad de género que compartimos y para la cual trabajamos a diario en nuestras pruebas".

El principal circuito de pádel

Premier Padel es el principal circuito oficial de pádel profesional a nivel mundial, fundado por Qatar Sports Investments (QSI) junto con la Federación Internacional de Pádel (FIP) y la Professional Padel Association (PPA).



Lanzado en 2022 con el respaldo de la Professional Padel Association (PPA), más de **500 jugadores** de todo el mundo compitieron en torneos de Premier Padel en su primer año, disputados en algunos de los recintos más emblemáticos de la historia del deporte, como el Stade Roland-Garros de París.

Más de **110 destacadas jugadoras** profesionales se unieron a Premier Padel en marzo de 2023, a través de la International Padel Players Association (IPPA). En agosto de 2023 se anunció que QSI adquiriría World Padel Tour (WPT) para crear un único circuito mundial de pádel profesional – denominado Premier Padel – regido por la FIP. A partir de 2024, Premier Padel organiza **25 torneos** en 18 países a medida que el circuito impulsa el crecimiento del deporte en nuevos territorios y en todas las dimensiones.

Como una marca global, Premier Padel también refleja la energía dinámica y la apasionante esencia del pádel con este deporte, embarcándose en un emocionante nuevo capítulo a escala mundial, gracias al nuevo tour unificado.

Los torneos en España

Estas son las cuatro pruebas que se celebrarán en España en 2024:

- **Sevilla Premier Padel** P2, del 28 de abril al 5 de mayo en La Cartuja.
- **Málaga Premier Padel** P1, del 8 al 14 de julio en el Palacio de Deportes José María Martín Carpena.
- Comunidad de Madrid Premier Padel P1, del 2 al 8 de septiembre en el WiZink Center.
- Tour Finals Barcelona, del 18 al 22 de diciembre en el Palau Sant Jordi.

Sobre GLS Spain

GLS Spain es una filial del Grupo GLS, proveedor líder de servicios nacionales e internacionales de paquetería, transporte de mercancías y envíos urgentes en 40 países. Gracias a su amplia red de centros logísticos y a su gran conocimiento del mercado local, los clientes de GLS reciben un servicio de alta calidad, personalizado y flexible, no solo en Europa sino también más allá de sus fronteras. Como grupo, GLS generó en 2022-2023 unos ingresos récord de 5.400 millones de euros y entregó 862 millones de paquetes.

En España, la red de GLS posee cerca de 600 centros propios y agencias, a los que se suma el apoyo de los más de 5.300 Parcel Shops, aproximadamente 4.800 vehículos de entrega y 510 camiones de larga distancia. GLS Spain cuenta en la actualidad con alrededor de 1.600 profesionales.

Desde 2021, GLS Spain es socio signatario del Pacto Mundial de las Naciones Unidas, reforzando así su compromiso de contribuir a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) en el desarrollo de su actividad.

Para obtener más información, visita la página gls-spain.es